

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumia Laksanakan Giat DDS dan Anjangsana dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Aug 22, 2024 - 08:07



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumia Laksanakan Giat DDS dan Anjangsana dengan Warga*

*Nyalindung* - Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, BRIPKA Moch Agung Pahlepy, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga masyarakat di Kampung Nyangkokot, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu (21/08/2024). Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.33 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Moch Agung memberikan sejumlah imbauan penting kepada warga guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ia mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor), termasuk dengan selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci pada kendaraan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pidana di wilayah mereka. Mengingat curah hujan yang tinggi, warga juga diimbau untuk mengantisipasi potensi bencana alam.

Tak hanya itu, BRIPKA Moch Agung menegaskan pentingnya penggunaan knalpot yang sesuai dengan spesifikasi teknis kendaraan untuk menghindari gangguan ketertiban umum. Ia juga mengingatkan para orang tua untuk lebih mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam kegiatan yang berbahaya, seperti geng motor atau tawuran.

Bhabinkamtibmas mengakhiri kunjungannya dengan mengimbau warga agar segera melaporkan kepada pihaknya apabila terdapat kejadian menonjol yang memerlukan perhatian segera.

Dengan kegiatan ini, diharapkan warga Desa Mekarsari dapat lebih berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta waspada terhadap berbagai potensi ancaman.